

Luxemburg, den 24. Mai 2010

Geladene Vertreter der Beitrittsländer
Invited representatives of the entry countries

Bulgarien, Bulgaria: Dr. Emil Georgier / Slavina Ivanova
Kroatien, Croatia: Jergovic Zoran / Juricko Velimir
Slovenien, Slovenia: Igor Rac

Wir haben Ihre Unterlagen für den Antrag auf Mitgliedschaft in der EuDDC-Federation dankend erhalten. Die Vorlage für die Delegierten-Versammlung in Litauen ist in Vorbereitung, eine Sitzungsmappe wird Ihnen im Juli zugesandt werden.

Es wird empfohlen, dass Sie sich und Ihren Club den Delegierten vorstellen. Übersetzer für die Sprachen, Deutsch, Englisch und Französisch werden anwesend sein. Bitte teilen Sie mir bis zum 01.07.2010 mit, welche Personen aus Ihrem Land an der Delegiertensitzung am 10.09. 2010 , um 14.30 Uhr, teilnehmen werden (Hotel Sarunas, Vilnius, Raitininku Str. 4)
Besten Dank und mit freundlichen Grüßen

Margrit Völzer

Best thanks for the received documents for the membership request into the EuDDC-Federation. The document presentations for the delegates meeting in Lithuania are in preparation. These meeting documents will be sent to you in July.

It is recommended that you introduce yourself and your club to the delegates. There will be interpreters present for the languages German, English and French. Please indicate to me up to the 01.07.2010, the persons of your country, who will participate to the delegates meeting – 10.09.2010, 14.30 h, in the Hotel Sarunas, Vilnius, Raitininku Str. 4.

Thank you and kind regards
Margrit Völzer